



Services aux seniors

ESPACE SENIORS

Permanence téléphonique au 01 78 76 44 79 :

- ▶ du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30

Accueil sur rendez-vous :

- ▶ mardi de 8h30 à 12h
- ▶ mercredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30

Accueil sans rendez-vous :

- ▶ lundi, jeudi et vendredi 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30

Possibilité de rendez-vous à l'accueil info mairie Les Blagis

ACTIVATION DU REGISTRE DES PERSONNES ISOLÉES

Depuis le début des mesures de confinement, l'Espace seniors a activé le plan d'aide aux personnes isolées (personnes âgées et/ou handicapées) qui permet de contacter les personnes inscrites sur le [registre](#). Toutes les personnes inscrites ont déjà été contactées au moins une fois. D'autre part, toutes les nouvelles demandes d'inscription ont été prises en compte.

Enfin, le service de téléassistance est mobilisé : appel à la vigilance de la part des parrains, et messages vocaux rappelant les mesures barrières

messages vocaux rappelant les mesures barrières.

PORTAGE DE REPAS À DOMICILE

La Ville maintient son service de portage de repas à domicile en faveur des seniors. Elle a renforcé ce dispositif et réorganisé ses équipes pour répondre à la demande, le nombre de bénéficiaires ayant doublé depuis le début des mesures de confinement.

Les agents de la Ville sont pleinement mobilisés pour apporter ce service de proximité à chaque personne qui en fait la demande.

SERVICE DE SOINS INFIRMIERS À DOMICILE

Le service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) poursuit sa mission.

Tous les soignants sont mobilisés au quotidien, y compris le week-end, pour apporter aux patients les soins à domicile dont ils ont besoin, notamment les personnes qui présentent des symptômes nécessitant une assistance. Pour les nouvelles demandes, les personnes doivent contacter l'Espace seniors au 01 78 76 44 79 / 01 41 13 32 89.

RÉSIDENCE LES IMBERGÈRES

Depuis le début des mesures de confinement, la résidence autonomie Les Imbergères a activé son plan de continuité des services. Elle propose un accueil téléphonique au 01 46 60 35 38 (de 8h30 à 17h30 du lundi au vendredi). Pour les résidents, une présence physique du personnel est assurée du lundi au vendredi de 9h à 16h30 et le samedi matin de 9h à 12h. Le personnel sur place applique des mesures d'hygiène particulières pour assurer la sécurité des résidents et assure un lien au jour le jour avec les personnes qui ont des questions ou qui souhaitent tout simplement échanger. Les résidents sont aussi appelés régulièrement par téléphone.

Toutes les équipes de la Ville qui travaillent au service des seniors sont entièrement mobilisées pour veiller sur les personnes vulnérables et leur apporter l'accompagnement nécessaire en cette période difficile. Le personnel a été sensibilisé aux recommandations et gestes barrières qui s'imposent actuellement.

INITIATIVES SOLIDAIRES DANS LES EHPAD

La directrice de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) Korian Saint-Charles à Sceaux a lancé un appel aux enfants scéens pour que ces derniers rédigent des lettres et partagent des dessins à l'attention des résidents de la structure. Appel reçu 5 sur 5 par les enfants qui se sont mobilisés en nombre pour le plus grand plaisir des résidents ! Si votre enfant souhaite envoyer une lettre de soutien ou un dessin aux résidents, [contactez la direction de Korian Saint-Charles via le site internet de la structure](#). Pour ceux qui ne disposent pas d'imprimante ou de scanner, n'hésitez pas à prendre lettres et dessins en photo.

Plus généralement, les enfants scéens peuvent adresser des dessins par e-mail aux maisons de retraite publiques Marguerite-Renaudin et Korian Saint-Charles et à la Résidence privée La Faïencerie. Envoyez les directement à [Sceaux info mairie](#) qui les transmettra.

Autre initiative solidaire, celle du personnel de la maison de retraite La Faïencerie à Sceaux qui envoie des vidéos des résidents à leurs familles pour leur donner des nouvelles chaque jour.

Enfin, à l'école du Centre où sont pris en charge les enfants des personnels de santé, les élèves

Enfin, à l'école ou Centre ou sont pris en charge les enfants des personnels de santé, les élèves de maternelle et du primaire préparent depuis déjà plusieurs jours des petites attentions pour les résidents de la maison de retraite Marguerite-Renaudin. « *Les enfants se sont tout de suite montrés enthousiastes. Certains écrivent des lettres, d'autres font des dessins ou des petits cadeaux comme des bracelets, des perles, des pompons* » explique Méлина Gau, animatrice référente à l'origine de cette initiative. Cette activité s'inscrit dans un projet d'échanges mis en place en juillet 2019 entre les enfants de l'école et les résidents de l'Ehpad. « *Le projet a tout de suite rencontré un réel succès auprès des enfants, qui ont déjà rendu visite aux résidents près d'une dizaine de fois durant l'année scolaire, pour jouer à des jeux de société ou tout simplement échanger.* » Pour préserver leur santé, les résidents sont désormais contraints de respecter un confinement strict avec prise des repas en chambre et impossibilité de recevoir leurs proches, ce qui peut s'avérer difficile à vivre. « *Étant donné les circonstances particulières, toutes les créations des enfants seront mises de côté pendant 48h par mesure de prudence, puis distribuées aux résidents la semaine prochaine.* »

SORTIE D'HOSPITALISATION ET MAINTIEN AU DOMICILE : AIDES EXCEPTIONNELLES DU DÉPARTEMENT

Le Département des Hauts-de-Seine a mis en place un dispositif d'urgence pour faciliter et accompagner la sortie d'hospitalisation des personnes âgées et le maintien des services à domicile pour les personnes âgées dépendantes.

Des mesures concrètes sont proposées dans des conditions sécurisées :

- ▶ aide exceptionnelle de 500 euros par mois pour faciliter le retour au domicile des seniors dépendants ;
- ▶ maintien des versements d'allocation personnalisée d'autonomie (APA) aux services d'aide et d'accompagnement à domicile ;
- ▶ aide exceptionnelle à l'hébergement temporaire de personnes âgées dans les établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), après vérification par l'hôpital de l'absence de risque de contagiosité.

Les demandes se font uniquement en ligne à l'aide d'une démarche simplifiée. Plus d'informations sur 78-92.fr. Les professionnels de l'aide à domicile peuvent contacter le numéro vert suivant : 0 805 38 39 49.

DANS LA RUBRIQUE :

> OUVERTS OU FERMÉS ?

> SE DÉPLACER

> SCEAUX-LIDAIRES

> MES DÉMARCHES



122 RUE HOUDAN
92330 SCEAUX

 01 41 13 33 00

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



-  ARCHIVES
-  DÉSINSCRIPTION

HORAIRES D'OUVERTURE : Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30. Jeudi de 8h30 à 12h. Samedi de 9h à 12h : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté.

RÉALISATION

STRATIS